
緑内障の体験談

10年以上前から、緑内障と診断。諸事情で眼科に通えず‥。
2024年6⽉。
（左⽬後期で全盲。右⽬中期メガネで視⼒0.4。乱視強）
殆ど⾒えて居らず。このまま眼圧が、下がらなければ３年以内に失明になります！と。⾞、⾃
転⾞の運転は避ける様に。と、⾔われ⾃宅に篭る⽇々でした。（スマホも⾒れない状態。）
眼圧、左23-右17（14〜15が平均）
視野⽋損（⾒えない）は、眼球後⽅から脳に繋がる視神経が切れているので⼿術では治せな
い。

2024年7⽉末、紹介者の暖かい勧めでseeds-eを頂く事になり、4粒〜飲みを続け。
少しずつ、右⽬の乱視も落ち着き始め‥左⽬の⽩い雲がかかった状態（⽋損）も隙間から画⾯
が⾒え始めました。

2025年2⽉
左⽬は、中央のボヤけ。あと焦点が合えば、ほぼ回復に！
右⽬は、コンタクトの処⽅が検診の度に変わり、視⼒1.0まで回復。
眼圧-左10-右8（眼科医の意向10以下に下げて回復させる）

飲み始めて半年。皆さんの⾔われる、半年で何かしらの結果。
『す、凄い‼』を体験させて頂きました。

そして、免許の更新が出来ました。
皆さんの協⼒の元の今。
⾒える事❗⽣きる事❗に感謝です。

seeds-e以外の努⼒としては‥。
睡眠は爆睡します。眠れずスマホゲームをしなくて済む様になりました。

⾷事の摂取。
タンパク質、良質の脂質を少量、できるだけ取る。（還暦過ぎたら特に必要。）
塩・⽔をミネラルたっぷりのものに。

⽬薬（私はロード製薬の1500円シリーズを使いました）。
⽬のサプリも‥相乗効果になりました。

seeds-eは体内の隅々（細胞）がしっかりして来ます。脳内も。機能の衰えてたところが、若
返って来ましたので、気がつくと‥諸症状が消えて居ました。（ペットボトルのフタが開けら
れないとか。全⾝に蕁⿇疹とか‥。⼼も安定しました。）

お肌もどんな化粧品を使うより、リバースエイジングが（再⽣）早いかもです。
（私は相当パァさんになってた様です）

結果、医療や化粧品に⾼額かけるより、リーズナブルに元気な若さか⼿に⼊りました。

努⼒は有りませんでした。（飲めば良いだけ）
私に必要なのは、前を向いて感謝で⽣きる事。

上⽥教授バンザーイ。福武社⻑に⼼より感謝です。

⻑々、失礼致しました。



緑内障の体験談

実はうちの旦那さんが緑内障で眼圧が⽬薬と⻭髄サプリも飲んで１０下がったので眼科の
お医者さんも驚いてたみたいです。

でもお医者さんがよっぽど⽬薬があったんですねと⾔われ､サプリのおかげとは思ってい
なくて、旦那さんは⾃分から飲んでくれないんです。

腹が⽴つので今度飲まないで眼科に⾏ってみてと⾔っています｡

まだ、お医者さんには⾏っていませんがどうなるかわかりませんが､信じて飲んで欲しい
です

緑内障の体験談

私は10⽉から⻭髄を飲んでいます…初めは2粒…（10⽇程で良いことあり）

10⽉中旬より倍の４粒にし…（あることが起こり）ず〜っとそのまま４粒飲んでましたが…

明くる年のある⽇…左⽬だけが充⾎し…ですが痛くも痒くもないので放っておきました…が
1週間近くにもなると流⽯に気になり眼科へ…

⾊んな検査をしたところ眼圧が『24』と⾼く…
『20を超えると緑内障になりやすい』と医師に⾔われ2種類の点眼薬を処⽅され、
その⽇から４粒から６粒にし…

１週間後に点眼薬が合っているか…の再検査に⾏きました🚗
そしたらたった⼀週間で『24』あった眼圧が『20』になっており…これには医師もビックリ

もちろん！その⽇以来点眼薬は中⽌😊

その後⽬に異常はありません
やはり⻭髄を常⽇頃から飲んでいたお陰だと思います✨✨

緑内障の体験談

緑内障になって20年近くになりました間もなく66才の⼥性です。

初めは右⽬だけの症状でしたが左側も現れ今は3種類の点眼薬を1⽇朝⼣2回使⽤してます。
眼圧は上がる⼀⽅で、ここ数年は薬を変更したり増やしたりで困ってました。

眼圧20になったらレーザー治療か⼿術(どうゆう⼿術かわかりませんが?)だそうでした。

それがどうゆうことでしょう!!!!
｢シズイ｣を飲みだして4カ⽉ほどで眼圧が普段18か19の眼圧が14と15に落ちていました。

そして半年後の今やはり14と15に落ち着いているのです。

治療担当医師は｢やっと薬が効きだしたかな｣てな具合いでした。私は｢やったあ〜｣と思いま
した。



肋⾻⾻折・股関節ひびの体験談

夫が２週間前に階段から落ちて、肋⾻３本⾻折と股関節にひびが⼊って⼊院しました。
病院では、１ヶ⽉はかかると⾔われ…覚悟はしましたが、

すぐにサプリをいつもの２倍、８粒飲んで貰いました。

翌⽇⾏くとあんなに痛がってたのにベットに座っててびっくり！

約２週間たった今⽇会いに⾏くと、すぐにでも退院していいって…
でも、私にも都合がありまして…来週にしてほしいと病院と相談、
来週退院します。

寝違えの体験談

21⽇の朝。起きたら⾸に違和感が。どうやら寝違えたようです。
当⽇はなんとか⼤丈夫だったのですが夜から頭を後ろに傾けると筋⾁痛のような痛みが出まし
た。

通常夜寝る前に4粒飲みしてるのですが22⽇ 23⽇はプラス朝起きて2粒飲んでみました。

すると今朝起きたらビックリするほど痛みが改善されました。
シズイホントすごいです。

ちなみに僕はよく寝違います。
寝違うと１週間くらいは痛みと戦っておりました。

股関節の痛みの体験談（本⼈から聞いた話）

ご本⼈は寝返りも打てないほど体が痛くて仰向けのまま、いつも寝ておられたそうです

歩⾏も難しく杖なしでは歩けなかったとか

でも４〜5ヶ⽉過ぎたころだったか、お友達に歩き⽅が良くなったと⾔われて“そう⾔え
ば、、、。
と気付き、試しに杖なしで試しに歩いてみたところ問題なく歩ける様になった

曖昧なところがありますが、お許しください
股関節の痛みがほとんどなくなったと、⾔われていらっしゃっていたと思います。



痒み・変形性両膝間接症・難聴・⾻折の体験談

H様より
⻭髄幹細胞サプリを飲み始めて3ヶ⽉弱の93歳の⺟の体験談を投稿させていただきます。

1つ⽬:
⺟は3ヶ⽉ほど前より突然背中の痒みに襲われ、夜が苦になるほどの酷い痒みに毎晩苦しんで
いました。が、今では痒みで夜中に起きることもなく、⻑時間寝られ痒みも軽減しています。

2つ⽬:
変形性両膝関節症を患っていて、時々膝が痛くて病院で処⽅された外⽤薬を塗布したり痛み⽌
めを服⽤してごまかしていました。が、2ヶ⽉半くらい経った現在、調⼦が良くなり痛みが解
消されたのです。その上、庭から外に出たこともなかった⺟ですが、⽚道20分かけてシル
バーカ−を押しながら休まず美容院に⾏けたのです。帰りも歩いて帰ったと⾔うのです。吃驚
仰天です！

3つ⽬:
もう何⼗年と重度の難聴で補聴器なしでは📺も⼈との会話も
難しかったのですが、なんと補聴器を付けなくても聞こえるようになったと⾔うんです。これ
には驚き…⻭髄幹細胞サプリはもの凄いものなんだと改めて実感しています。

ちなみに私も⼀年くらい続いていた⽿鳴りも解消されて
ほんとに素晴らしい商品です(素晴らしい)これは本物だねって、親⼦共どもSeeds-eの⼤ファ
ンになってしまいました。
⺟は今度は顔のシワが消えるといいなと欲張りなことを⾔っております🤣

ほんとに再⽣クラブとのご縁に感謝致します。
ありがとうございます。

膝関節痛 H様の体験談を聞いての感想

86才の義⺟はHさんのお⺟様と同じように、腰に痛みがあり、先⽇尻もちを付いて、⾻折した
ようで、今⽇整形外科で装具を作る予定です。
膝関節痛で2週間毎にヒアルロン酸注射を打ち、難聴ですが補聴器は嫌いで付けずの義⺟がひと
みさんのお⺟様の体験談を話したら、シズイを飲んでみるわと、嬉しいことを⾔ってくれまし
た。
ありがとうございます😊

痺れの体験談

75歳⼥性
２０代のとき、スクーターから落ちて尾骶⾻を⾻折した影響で、太ももの外側がずっと痺
れていたのが、シズイを飲み始めて今３ヶ⽉⽬だけど、気がついたら痺れが無くなって、
触っても感触が戻って来たんよ！と。

ふと気付いたと喜んでおられます。



腰痛・股関節の体験談

坐⾻神経の緩和が出てきましたので参考になればと思いましてお話しします。

年齢83歳男
腰痛 股関節の痛みがあり歩く時は杖をついています。

サプリを紹介されて
1⽇4粒を飲み2ヶ⽉ほど経ち少し楽になってきた様です。
また以前より夜トイレの回数がかなり減りました。

さらに続けて健康を維持したいです。

両膝打⾝・糖尿病の体験談

両膝激！！…ですが、⾊々あって4⽇後に接⾻院受診…

先⽣に
『こんなふうに倒れて、ココとココ打って…こんなふうに腫れ上がって…』
と話したけど、先⽣は終始❓な顔…笑

話終わった私に
『Aさん…ホンマに？』って、先⽣疑いの⽬で⾒る…笑
『ホンマじゃったらこんな短期間で腫れひいてないから…』
って半笑いな先⽣…
ただ打ったあとは⾊が変わってるから、起きたことは信じてくれた〜

…というわけで転倒した当⽇10個…
接⾻院に⾏けなかった間、6個サプリ飲んで、この結果です！！

それから…それから…
6⽉11⽇
⾎液検査で糖尿病数値のヘモグロビンA1cの数値が『8.1』と
また悪くなってたのが

先⽇
8⽉26⽇の検査結果『7.0』まで下がってました！！

この短期間で〜！と医師もビックリ‼私もビックリ！！
⻭髄✨最強✨✨



打撲・捻挫・便秘の体験談

始めまして
私は職場平成５年５⽉でＹくんに押し倒され左肩から⾜⾸
合計6箇所の打撲と捻挫で全治2カ⽉⾃宅療養に
⾜もとが弱くコケやすくなり気をつけて⽣活してましたが

11⽉17⽇⽯の階段を踏み外し尻もちついたら肋⾻と腰の打撲で全治2週間現在⾃宅療養に
リハビリにと⽇々送っています

10⽉22⽇に友達がよく分からんけど⾝体に良いよと⾔ってサプリを飲む様になりました😁
便秘症の私 次の⽇に便が出ました

1本⽬飲み終わり17⽇⽬友達に登録⼿続きをし11⽉27⽇サプリ届きました。

10時過ぎに２粒飲み
1時間位⾝体が軽くなってる感じがしてます

トイレに座り⽤を済ませ⽴ち上がる
びっくり何処にも⼿を付かなく⽴ち上がる⾃分でも再確認
今⽴ち上がったと私にびっくり

このサプリは何処違うと思い
毎⽇記録仕様と思い
💩マーク⽇記スタートしました。

股関節の痛みの体験談

59歳⼥性
４年くらい前までトラックやフォークリフト、倉庫作業の仕事で⾝体を酷使していました。
両膝が腫れて、外出した時、施設の和式のトイレとか地獄でした。

あと、ある⽇突然、股関節も痛くなって、⾞から降りた時に、歩きはじめが、ギットンギット
ンしながら、カッコ悪いなぁ、嫌だなぁとめっちゃ悲しかった。

運動不⾜もあるけど、年齢的にも筋⼒の衰えを感じていました。
痛いところがあると、何かを始めるなんて氣さえ起きない。運動不⾜なのに悪循環ですよね。
膝も股関節もSeeds-eでほぼ改善しています。

膝は⻭髄サプリを飲み始めて２〜３ヶ⽉くらいだったかなぁ。
夜中に何度もトイレに⽬が覚めてたけど、それも同じくらいの時期に良くなった。
朝までぐっすり眠れるのは嬉しい。

飲み始めたのは昨年の１⽉なので、いま１年と８ヶ⽉。

股関節は今年になってから急に痛くなって😣痛くなったことが⼀番びっくりした。
だけど、それから１ヶ⽉くらいしたときに、寝起きとかもアレ痛くない！普通に起きれるじゃ
ん！ってなった。

いまではよほど⻑いことお姉さん座りしない限り、スッと⽴てるしね。
たまにはウォーキングしてみようという意欲が湧いてきました。有難いです。

このサプリに出会ってなかったら、どうなっとったんじゃろ思います。



両膝打⾝・糖尿病の体験談

両膝激！！⾊々あって4⽇後に接⾻院受診…
先⽣に
『こんなふうに倒れて、ココとココ打って…こんなふうに腫れ上がって…』
と話したけど、先⽣は終始❓な顔…笑

話終わった私に
『Aさん…ホンマに？』って、先⽣疑いの⽬で⾒る…笑
『ホンマじゃったらこんな短期間で腫れひいてないから…』って半笑いな先⽣…
ただ打ったあとは⾊が変わってるから、起きたことは信じてくれた〜

…というわけで転倒した当⽇10個…
接⾻院に⾏けなかった間、6個サプリ飲んで、この結果です！！

また、糖尿病の数値に変化がありました。

6⽉11⽇⾎液検査で糖尿病数値のヘモグロビンA1cの数値が『8.1』とまた悪くなってたのが
8⽉26⽇の検査結果『7.0』まで下がってました！！

この短期間で〜！と医師もビックリ‼私もビックリ！！
⻭髄✨最強✨✨

⾜の捻挫の体験談

皆様実は私凄い体験しました！
⼀昨⽇ですが、カープの最終戦を⾒に⾏く予定でした、すっかり準備も整いさて出かけよう
とした時です!…
ぐりっ、ちょっとの段差に乗り⾜をくじいてしまいました🥲

それからはどんどん、⾜は腫れ、あおじになり、歩けない…
やっと何かにつかまり歩けたもののカープどころじゃなくなりました。
明⽇は三原で⽉初ミーティングという⽇休むわけにはいかない…

で、運転していく予定だったので急遽夫に無理をいい連れて⾏ってもらう段取りにしたけれ
ど、、、駐⾞場から歩いていく⾃信なし…
⽤事が午後だったので、午前中に病院に⾏きとりあえず松葉杖を借りよう…

で、私が取った⾏動です!

今朝も飲んだエクソソームサプリ、追加4粒飲む
⻭髄の⼊ったオールインワンジェル(化粧品)を痛い所に塗る…
乾いて来たら⼜塗る…

そして翌朝、
な、な、なんと何もつかまらなくても歩けるまでに…

松葉づえ要らない、病院⾏かない
そして三原の⽉初ミーティングに参加しました

そして、昨⽇今⽇と普通に歩けてます
本当に⾃分でも驚きの体験をしました



膝の痛み・肌・フェイスライン

飲み始めて丸２ヶ⽉、50代⼥性の体験談です。

膝の痛み
寝てる間も痛みで眼が覚めるときもありましたが、それがまったくなくなりました。
しゃがむ姿勢も痛くてゆっくりでないとできないくらでしたが、
随分改善して痛みも軽減しゃがめるスピードが断然早くなりました。

肌
使いはじめでしっとりしてきて、周りからも肌なんかかわったねと⾔われるようになりまし
た。化粧のりもずいぶん良くなりました。

友⼈Hさんの⾒解
元々⼩顔の彼⼥ですが、久しぶりに会ったら、フェイスラインがスッキリとして、さらに若々
しくなっててビックリ！

痩せた⁉と聞いたら
ううん、体重は変わらないよ、とのこと。

肌質も変わるけど、顔も体も締まってくるんですね

⾻折の体験談

3⽉15⽇(⽔)
不注意で観葉植物を⾜の上に落としました。

16⽇(⽊)
薬指が痛いけどバイト出勤！
その夜うずくのでよくよく⾒ると…酷い腫れ。

17⽇(⾦)
整形外科受診…⾻折と診断

⻭髄倍飲みで短期間で
⾊が普通に戻っていくことに
医師もビックリ‼

そして今⽇
3回⽬の受診でレントゲン撮ったらとても順調‼と…

今⽇から固定も外して良いと…

スニーカーもヒールも履いて良いよ！って…

嬉しすぎて…
そして⻭髄の凄さをお伝えしたく投稿しました🌼*･



糖尿病の体験談

糖尿病歴３０年のKです。

2024年2⽉からシーズE飲み始めて５か⽉後
１⽇４粒飲みをしていますが、「これは時間がかかるかなあ」と思っていました。

シーズEと出会う前2023/12/23のデータは以下です。
HA1C 7.9 空腹時の⾎糖値は125

シーズEを飲み始めて2ヶ⽉後の2024/4/15
HA1C  8.4  ⾷後の⾎糖値は477

これは、試しに糖尿病の薬を服⽤するのをやめたときのデータです。

２⽉５⽇は、まだ⼗分な知識が無いころでした。浅はかでした。

このことは、薬と併⽤しなければならないということを痛感させられました。
以後、糖尿病の薬、インスリン注射を併⽤しました。

そして2024/6/17
HA1C  7.1  ⾷後の⾎糖値は99

これには医者も驚いていました。

そこで、ここから、オゼンピック（これは効果は⾼いですが⾼額です。）というインスリン注
射を取りやめすることになりました。
またトレーシーバーというインスリン注射の単位を12から10に落としました。

毎朝、空腹時の⾎糖値を測っていますが、74〜90を推移しています。
これまでの経験では、ありえない数値です。

11⽉、クリニックに⾏って、糖尿病の検査をしてもらいました。

何と！！
ＨＡ１Ｃが6.8になっていました。
今年の２⽉からシーズEを４粒ずつ飲み始めて９か⽉です。
途中、数値が悪くなったこともありましたが、今⽇7.0を切りました。

これまで、いろんなサプリや、糖尿対策をやってきましたが、ここまで数値が改善されたこと
はありませんでした。

これはシーズＥの効果としか、いいようがありません。

あと、
これまで、末端神経のしびれに悩まされていました。
両⾜の指が、慢性的にしびれ続けていたのです。これが悪化すると壊疽（えそ）、壊死（え
し）になります。⾜の切断にいたるわけです。

しかし、このしびれが、和らいでいるのです。これも驚きです。

糖尿病に悩む患者の救世主、シーズＥ。



1型糖尿病の体験談

私は65歳の⼥性です。
11年前に１型糖尿病を発症しました。過労が原因だと思います。
1型糖尿病は遺伝とかでは無く、後天的な⾊んな要因で起こる免疫機能障害です。
膠原病と同じです。

サプリや⾷品を試してみましたが⾎糖値は下がる様⼦は有りませんでした。

それが、⻭髄を飲み出してちょうど2ヶ⽉、8週間毎の検診で⾎糖値が驚くほど下がってまし
た。

HAIC が 8.3→6.8 になってました。

10年来、HAIC 6台なんて経験した事が有りません。
糖尿病の⽅はご存知だと思いますが、HAICがこれほど下がる事は奇跡です。

まして私は1型糖尿病。
今、服薬も徐々に減らしてます。
私の膵臓のβ細胞は蘇ってるんですね。

朝晩3粒×2回
医師が驚いてました。⻭髄の事は教えて無いです。

上記の体験談を読んで、コメントより

⻭髄サプリ(サプリメント)の体験談拝⾒しました。
素晴らしいですね。
私も9.4が４ヶ⽉で7.3まで下がりましたもんね
今⽉の検査結果が楽しみです。

糖尿病・網膜症の体験談

60代⼥性の体験談の追伸です。

3年前⽩内障の⼿術とレザー治療をしました。糖尿病の⾎糖値が⾼く、⽬の中なかで腫れが引
かなくなり、視⼒が下がり⽬に注射したりその後も何度もレーザー治療をしました。

網膜症の⼿術もして、随分お⾦を使いました。まだ失明してないから良いじゃないかともいわ
れましたが、⽬がしっかり開かなくて、いつか⾒えなくなるのでは。。。と常に不安が付きま
とっていました。

紹介者から、「もう⼀度シズイのことお勉強し直してみて！」と熱⼼なお声掛けがあり、サプ
リを6から8粒飲み始めたら⾎糖値が⽬に⾒えて下がりました！

その頃から、⽬をしっかり開ける事が出来るようになり、本当にビックリしています。

これからがとても楽しみです。
糖尿病の怖さを本当に実感し、だからこそ、シズイの凄さを改めて知り、そのたびにシズイに
出会えた喜びで感謝しかありません。ありがとうございます♪



⼈⼝透析患者様の体験談 ＋糖尿病

先⽉に、腎機能が悪くて週に3回の透析をしている⽅へオススメしたのですが

な、な、なーーんと！！1ヶ⽉を待たずしてリンの数値が下がったと、
透析時に追加で点滴されていたものがひとつ減ったそうです。

先⽣もびっくりして何かしてますか！？？と聞いてきたそうですが
旦那さんうまく説明出来ないから、アハハ…と答えたそうです😂

看護⼠の友達に伝えたら、

『電解質系はなかなか良くならないのにすごい！⾎液やリンパ液に含まれるナトリウム、カ
リウムなどなど、よく脱⽔症状のときに⽔だけでは電解質がないから！とかいう話あるや
ん？

ナトリウム、カリウム、クロールなどなど⾊んな電解質のバランスが崩れると体調不良にな
りやすいのが、⻭髄はその細やかなところを改善してくれる！！！
これは今の薬では不可能なところ！

電解質にアプローチする薬は開発されてて、飲んでる⼈もいるけど根本的な改善はしてな
い､､､うちの施設の利⽤者さんの薬全部⽌めて⻭髄飲ませたいくらい！』
とのこと。すごいですー！

おまけで、もうすぐ透析になりそうで糖尿病で⼊院していた⽅が

1⽇10粒飲んでいたらそれまで視⼒が悪く⾒えづらかったのが視界良好になり
喉の乾きがひどかったのが全くなくなった、との事です！

静脈瘤の体験談

私の⽗、８４歳です。
最近になって気づいたのですが、膝から下がボコボコの静脈瘤だったのが、ほぼなくなっ
てました。

飲み始めたのは去年の１⽉なので、どのタイミングからそうなっていたかは定かではあり
ませんが。びっくりする。

本⼈は寝返りも打てないほど体が痛くて仰向けのまま、いつも寝ておられたそうです

歩⾏も難しく杖なしでは歩けなかったとか
でも４〜5ヶ⽉過ぎたころだったか、お友達に歩き⽅が良くなったと⾔われて“そう⾔え
ば、、、。
と気付き、試しに杖なしで試しに歩いてみたところ問題なく歩ける様になった

曖昧なところがありますが、お許しください
股関節の痛みがほとんどなくなったと、⾔われていらっしゃっていたと思います。



⽪膚筋炎・抗ガン剤副作⽤の体験談

2⽉より、⽪膚筋炎＆卵巣癌で⼊院
抗がん剤により、悪化した⽪膚筋炎の為に再⼊院中です。

卵巣癌は全て消し、治療中⽌。
⽪膚筋炎も回復して来ています。

⽪膚の痛み、炎症に耐えれず、

７⽉旬から⾼平さんのオススメで⻭髄幹細胞上清サプリを飲んだ所、痛みが⽌まりました。
⽪膚筋炎の回復が早く、今週の⽊曜⽇の⾎液検査で良ければ、退院となりました。
当初の予定より、2週間早まりました。

私のような成功例は珍しいとの事です。
◯◯さんの回復は早いと⾔われました。
グズグズ⼊院が伸びる⼈がほとんどで

副作⽤がなく、数値が⽇に⽇に下がり、正常値になる例は珍しいとの事です。
やりました‼

コロナ後遺症の体験談

先々週にコロナに罹患して療養しておりました。

先週には⼤体回復して、仕事も復帰したのですが、咳と痰が残ってしまい、突発的に出るの
でうんざりしてました。

今週に⼊って、何故か酷くなり、喘息みたいな咳が頻回に出るようになって、結構⼤変でし
た。

昨⽇サプリが届いたので、6粒飲んで、今朝も6粒飲みました。

全く無くなった訳では無いですが、咳が激減しました。
喘息みたいな酷さも改善しました。

効果は知ってるつもりだったけど、こんなに即効性あるのか！？と
凄さを再認識したところです。

引き続きサプリ飲みながら経過⾒ていきたいと思います。



脳梗塞後遺症の体験談

48歳でまだ若い⽅ですが、、
8⽉に右顔⾯しびれ、軽い脳梗塞と判明

⾷事療法開始
↓
11⽉に再検査
↓
⾷事療法継続
↓
1/24から⻭髄サプリ開始4粒
↓
2⽉17⽇に再検査で数値クリア
ここで数値が悪いままだと薬を処⽅される予定だったが回避✨

LDLコレステロール値が、157
→151(11⽉再検査)
→117(2/27再検査)

お医者さんには脳梗塞したから、90くらいまで落とすようにいわれているそうです。

他にもLDL下げるサプリとお茶やEPAも飲んでたみたいですが、⻭髄をのみ始めてからの
数値が激減しているので

私の⾒解では
EPAや下げるサプリやお茶は、⼀過性のものだから確実に再⽣する根本改善に⻭髄だな、
というのと、
151から⼀気に117になったのが⻭髄の相乗効果だなと思いました。はやい！

脂肪肝・肥満の体験談

60代男性
⻭髄サプリを飲み始めて７ヶ⽉⽬のM⽒。

先⽇、職場の健康診断で腹部エコーをとったときにお医者様が、「アレ？」となったそうで
す。

「脂肪肝が。無い！」と。
これまで２０年間ずっと脂肪肝を指摘されていたのに‼ご本⼈もびっくり！

普段、外⾷が多くお酒も⼤好きで、グルメで、どう考えても不摂⽣な⾷⽣活としか思えない
んですがびっくり！ご本⼈も⾃覚しておられます。

気がつけば、体重も➖６ｋｇ
ベルトの⽳が１つ奥に。以前は妊娠何ヶ⽉？ってお腹だったけど今は頬も少し落ちて、アン
パンマンみたいにまんまる顔だったのがスッキリしてきて。

周りの⼈から、「痩せた〜❓」って⾔われるようになって喜んでおられます。



⼿術後回復の体験談

私の、主⼈の、体験談、
5/11  ⽇ 副腎摘出⼿術をしました。４箇所、⽳開けてね。

普段から、⻭髄を３個ずつ飲んてくれてました。
病院にも、1個持たせて、1週間で、全部飲んでもらったから。

傷⼝塞がるのが早く、医師もびっくりしてました。
早い退院後、1週間も経たないのに、昨⽇ゴルフ、今⽇もゴルフ

全然エラくないと⾔ってましたが、私的には暑かったから、ダウンすんなー。と、
思ってましたが、⼤丈夫でした。

主⼈は初めて認めてます。凄いなーと、男性は、中々解っていても、素直に⾔わな
いから。

⻭髄に、感謝です。

エステサロンオーナーからお客様の体験談

・74歳⼥性
毎⽉⻭医者⾏き⾒てもらっていたら⾍⻭や⻭周病で3.4ばかりだったのが(⼝腔内が良くない数
値らしい)1.2ばかりになり、急に良くなったから先⽣から
何かしてますか？と⾔われた。

・75歳⼥性
⼦宮がんから腹膜ガンに転移ステージ4、飲み薬のゆるい抗がん剤飲⽤の⽅、
⾎液検査でヘモグロビン容量がアップ、腎臓機能は20代並で検査値だけ⾒たら健康体に。

・78歳男性
元々脳梗塞をされ左半⾝が弱く、しびれが出たりお腹も左側がよく痛みがでていた⽅。
初⽇に4粒で夜中にちょうが捻じれる痛さ、その後も数⽇腸内や臓器、脳に変化を実感され
神経が⼀気に通って臓器位置も正常な位置に戻った、これはすごい！とびっくりされていた。
(⾝体のプロの⽅なので変化がすごくわかった模様)

・68歳⼥性
クルマで追突され、むち打ちに。
(整体に直ぐに⾏き関節の歪みを調節してもらうように勧める)
⾻や腱や筋⾁の損傷だからとサプリ2週間で⼀瓶のみ、
次に⾏ったら、もう炎症も治まり正常に。

他にも、とくに疲れにくい
という声が多かった。



脂肪肝・気分の落ち込みの体験談

73才⼥性、三ヶ⽉に⼀度の検査で、先⽣から、脂肪肝の数値が、少し下がってますよとわ⾔
われ、凄く、喜んでおられました、数値が良くなるなんで、初めてだそうです。
飲みかけて5ヶ⽉、2粒飲んでて、たまに4粒飲まれるそうです。

82才⼥性⼦の⽅も、5ヶ⽉、頭がスッキリしなくて、何をするのもやる気なくて困ってたら、
いつの間にか、頭のモヤモヤが消えて、好きな、⼿芸もでき、快適な毎⽇だそうです、⻭髄
に、もう惚れこんでいらっしゃいます。

まだ飲んで⽅、おられましたが、飲みかけたばかりでわからないそうでした。
いい体験談が聞けました。
魔法のような、⼀粒の⻭髄。
ありがたいです。

低体温・発⽑の体験談

ここ最近、サプリを飲んで低体温が改善されてる⽅が増えています。
(というのも、体温まで気にしていなかったけどそう⾔えば！と気づいたり、飲みだして⾝体が
ポカポカ暑いと⾔ったり…)

体温が1度上がると免疫⼒が70%あがる、といわれるほど、
免疫⼒と体温の関係は分かりやすいですが、
(ウィルスと戦うために免疫⼒が上がり体温があがる…熱が出る。なので熱が出た時に⼀番して
はいけないことが解熱剤を飲むことです)

とにかくサプリをのんで、
⾎流が改善、⾎液が改善、⾎⾏促進…と考えた時に
⽑の⽣える元の⽑根はどこから栄養をもらい、成⻑するのか？

それは、⽑細⾎管から⾎液が栄養を運び⽑根に栄養を与えます。
なので、サプリをのんで、発⽑効果はあるといえる仕組みだと思います。

⾔わずもがな
若返りは当たり前⽥のクラッカーだと思います。

⻭髄点滴をするクリニックにも、発⽑効果をかいておりました。
⾃信をもってお伝えしてください✨



睡眠・アトピー・湿疹・フェイスラインの体験談

2⽉登録の52歳美容師さんです。
お世辞抜きで⾒た⽬３０代にしか⾒えない美魔⼥の体験談

元から元気なのか（笑）
⻭髄サプリを飲み始めて⼆週間ほどは
特にこれという感じることはなかったのですが

最近、気づいたことは
今まで以上によく眠れます。爆睡度が⾼くで（笑）
⽬覚ましが鳴って
あれ？！もう朝？みたいな

また、⻭髄ジェルはさらに素晴らしいです
⼿荒れにすごく良く
⼿の甲も美容師っぽいカサカサしたような
⽪膚でなく綺麗になってます。嬉しいです

そして 五年ほど前のことですが
突然 ⾸にアトピー性⽪膚炎があらわれ 約半年
治るまで期間がかかってた時にあまりに酷くて
⼈前でも恥ずかしいし。。と悩み 何度か仕⽅なく
⾸元にステロイド軟膏を塗りました
ステロイドって治った後も⽪膚の下に残ってるって⾔いますよね

元気に毎⽇過ごしてると
時々 湿疹が⾸元に出ては無くなり。。を
ここ数年繰り返してました。
しかし
⼀か⽉前から⾸元に変な湿疹がまた現れだし
今回もまた治るだろうと安易に考えてましたが
中々 治ってくれないし範囲が広くなってきてて💦

あ、⽪膚が頑張ってくれて
⽪下組織に残ってるステロイドを出してくれてるんだな、
そう感じました。
⾝体から悪いのを出してるんだから嬉しいんですけど
⾸元だから 仕事的に⼈⽬が気になってたので
⻭髄ジェルが届いてから
早速！毎⽇ 朝晩塗りまくりました。

すると、なんということでしょう〜

⼆週間ほど前から
すっかり綺麗に！湿疹が無くなりました

おまけにフェイスラインもハッキリしてきて
Eさんにも
若くなった？なんてこの前
⾔っていただいて
調⼦こいて（笑）ブタ🐷は⽊に登っております（笑）



リューマチ患者の炎症数値の体験談

兵庫のTさんから報告がありたした。以下に添付いたします。↓

報告です
1⽉の⾎液検査のCRP 0.7になってました

前回まで8〜6ぐらいをウロウロしてました。

先⽣もびっくりで、なんかした❓って⾔われました。

⾵邪引いて、熱も出てたんですが、どうにかなってしまったかな
全体に、悪かった数値が良くなってたみたいです
⻭髄は、4個のままでした。

継続すればいいですが…来⽉、楽しみにしてます

リューマチの体験談

2024年1⽉26⽇の松⼭セミナー時にzoomでTさんがリウマチの体験発表をお座りになられて
しっかりお話してくださいました。

私は昨年11⽉末にリウマチの友⼈に伝えた時、
燃えるように熱い⼿、指先、激痛、⾵邪を悪化させるとこんなにも症状が酷くなるのかと…

12⽉から4個飲みをお勧めしましたが、2個飲んでました。
でも痛みは少しずつ減ってきたとの事でした。

1⽉26⽇セミナーでのTさんの話をしたら即(4)個に増やして飲んでみる…と。
何という事でしょう！
あれから1ヶ⽉半、痛みもほぼ治まり、指先に⼒が⼊り、何とバイクで会場に来た‼って
周りがびっくり仰天でした。ご本⼈も明るくなり本当良かったです。

Tさんのおかげで、この様な体験に繋がり感謝感謝です💕

⻭茎（はぐき）の体験談

75歳⼥性
⻭医者に通っていて、抜⻭したところがお医者さんに
「抜いたところが凄く綺麗なんじゃけど。。。」

と⾸をかしげていたそうです。



花粉症の体験談

2⽉最後の週あたりから右⽬めちゃくちゃ痒く、顔全体ごわついて触ると凹凸あり…
当たり前に化粧のり悪く…
そのうち左⽬から涙が出るようになり何度も拭くから擦れて⽬尻が切れ…

まさかの花粉症?! もうイヤだ〜!! ……で

3⽉6⽇(⽉)
サプリ倍飲み開始！
8⽇(⽔)
朝 左の⿐からどんだけ〜!!ってくらい⼤量の⿐⽔が出る
9⽇(⽊)
⿐⽔ピタッと⽌まる。
10⽇(⾦)
なんと‼⽬の痒み無し

以上
⾝をもって体感し…
また、あらためて⻭髄の凄さに驚かされた。

花粉症の体験談

今年初めて、花粉症なりましたわ。
⿐⽔、頭痛、全⾝だるく、⻭髄に出会って、感謝ですよ〜
⼀⽇朝晩４粒を、服⽤しました。

随分楽になってきましたよーお試しあれ。

たくさん服⽤してね、それから、お⽔たくさん飲んでね。


